

EN.CONEXIÓN

Edición 06.24

Boletín mensual

Plano Internacional

Según lo expuesto por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), las perspectivas de crecimiento de EE. UU. para 2024 son más optimistas de lo esperado, pero aún se espera que el crecimiento se desacelere hasta alcanzar su potencial en 2025. La economía de EE. UU. creció un 0,4% en el primer trimestre de 2024, un ritmo mucho más lento que en los dos últimos trimestres de 2023. Se espera que este ritmo de crecimiento se mantenga en los próximos trimestres.

Mientras que para las demás economías avanzadas (excluida la Unión Europea), se prevé que el crecimiento se desacelere ligeramente en 2024 en comparación con 2023, y luego se mantenga estable en 2025. Se espera que el crecimiento en Japón se desacelere este año después de un 2023 inusualmente sólido (1,9%), lo que reflejó factores excepcionales, incluido un fuerte crecimiento del turismo receptor.

Por su parte, para el Reino Unido se espera que el crecimiento se mantenga moderado en 0,5% en 2024 a medida que la política fiscal se endurezca aún más, pero cobrará impulso en 2025 hasta alrededor de 1,4%.

En general, se prevé un mayor crecimiento con una combinación general de políticas macroeconómicas restrictivas en la mayoría de las economías, con tasas de interés reales disminuyendo sólo gradualmente y una leve consolidación fiscal en la mayoría de los países durante los próximos dos años.

La Reserva Federal para el mes de junio, mantuvo sin cambios su tasa de interés en el rango de 5,25% y 5,50%, señalando un solo un recorte para este 2024, y quedando a la espera de avances significativos en materia de inflación que den confianza para iniciar un recorte de su tasa de referencia.

Plano Nacional

En la economía local, el Banco Central de Costa Rica (BCCR) para el mes de junio, mantuvo su Tasa de Política Monetaria (TPM) en 4,75% anual, debido a que aún se mantienen riesgos que podrían presionar el nivel de inflación, aunado a que el premio por ahorrar en colones se encuentra negativo para los principales plazos de referencia, y de prolongarse esta diferencia de tasas, podría hacer que los agentes económicos puedan dolarizar su ahorro.

Por su parte, el Ministerio de Hacienda, mediante de operaciones de canje de títulos de deuda interna superó los ₡146 mil millones, cerrando así el total de operaciones de este tipo de instrumento, previstas para el primer semestre de este año. El canje es un instrumento utilizado por la Tesorería Nacional para mejorar la gestión de la deuda interna y el perfil de vencimientos, así como reducir el riesgo de refinanciamiento.

Con esta gestión de pasivos, el Ministerio de Hacienda, alcanzó en menos de seis meses, igualar el resultado del año 2023 y superar el volumen de canjes realizados anualmente en 2020, 2021 y 2022, y con ello, reducir los fuertes vencimientos que se presentan para el año 2025 y 2026, a su vez no tiene la necesidad de presionar las tasas internas en búsqueda de recursos.

Para los fondos de mercado de dinero en colones en un escenario de reducción de tasas de interés, deberán renovar sus inversiones en términos de tasas de interés más bajas, haciendo que el rendimiento ponderado del fondo se vea disminuido.

Para los fondos de mercado de dinero denominados en dólares, en un escenario de tasas de interés como el actual, en donde las mismas tienden a mantenerse, el fondo renovará sus inversiones en términos de tasas de interés más favorables, contribuyendo a la estabilidad del rendimiento ponderado del fondo.

Términos Financieros

a considerar:

Economías avanzadas:

El Banco Mundial define a las economías avanzadas con el nombre de países desarrollados. Para otorgar el estatus, el organismo se basa en los ingresos que recibe la ciudadanía. Este indicador tiene en cuenta aspectos como la riqueza, la educación y la sanidad. Así, dicho estatus es otorgado a aquellos países que para el organismo multilateral cuentan con una buena «calidad de vida».

Políticas Macroeconómicas:

La política macroeconómica se refiere a las acciones e intervenciones del Estado para influenciar el desempeño de las variables macroeconómicas (crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), tasa de inflación, nivel de empleo, ingresos y gasto público, balanza de pagos, etc.) y alcanzar objetivos previamente definidos.



¡4 reglas financieras que no debes olvidar!

Planifique el futuro, **administre** los gastos diarios.

¿Los mercados reaccionan de forma impulsiva ante determinadas noticias? Abstráete del ruido, aprende a convivir con la volatilidad y da tiempo a que tu dinero crezca y se multiplique.

Las inversiones a largo plazo son más propensas a soportar los altibajos del mercado.



No siga a las masas, detecte sus oportunidades reales y diversifique sus inversiones.



¡Cuidado! Evite las estafas:

Busque asesoría financiera confiable.

- Defina de la mano de profesionales sus objetivos financieros.
- Establezca un plan de acción para sus metas.
- Conozca sus oportunidades de crecimiento



Identifique las oportunidades:

El mejor momento para comenzar a invertir, ¡es ahora!



Servicio al Cliente
2549-2880



Chat
Web BCR Fondos



Correo
bcrfondos@bancobcr.com



Whatsapp
2211-1135 opción 11



Telegram
2211-1135 opción 11

Antes de invertir solicite el prospecto del fondo de inversión. Los rendimientos producidos en el pasado no garantizan un rendimiento similar en el futuro. La autorización para realizar oferta pública no implica calificación sobre el fondo de inversión ni de la sociedad administradora. La gestión financiera y el riesgo de invertir en este fondo de inversión, no tienen relación con las entidades bancarias o financieras u otra entidad que conforman su grupo económico, pues su patrimonio es independiente.